



" Yo soy obrero, me hubiera gustado estudiar ingenieria civil, pero algo es algo" - Fernando  
40 años



Los procesos en la mayoría de las instituciones son muy lentos y es muy difícil que se aprueben programas innovadores, según el Banco Mundial no se están ofreciendo, ni dando alternativas en las carreras que la gente quiere estudiar.



"Quiero que mis hijos puedan ir a la universidad, debe ser gratuita" Ana Maria 50 años





La educación superior se encuentra en una encrucijada, porque tener más oportunidades no significa mayor calidad. Millones de estudiantes ingresan al aula, pero no todos tienen acceso a opciones de calidad.



Según el informe del Dane en 2018 sólo el 8,5% de las personas en edad laborable son graduados de la universidad a un nivel pregrado.



"Me hubiera gustado ser administradora de empresas y haber tenido la oportunidad de ir a la universidad" - Andrea, vendedora 39 años



La brecha de acceso a la educación superior en Colombia se debe a que los estudiantes de menores ingresos no se gradúan de la secundaria o se gradúan, pero saben menos.



La mayoría de los jóvenes vienen de hogares más limitados en cuanto a la educación de los padres y eso también restringe el acceso que estos estudiantes tienen al sistema.



"Quiero estudiar criminalística, pero es una carrera muy costosa y pasar a la universidad pública es difícil" Ana, mesera 24 años





Un estudio del banco mundial estimó que en Colombia al rededor del 37 por ciento de los estudiantes que comienzan un programa universitario abandonan el sistema de educación superior por motivos de accesibilidad



"Mi carrera soñada siempre fue la medicina, pero no la termine porque no tenia como pagarla" - Gerardo, 55 años



El total de ocupados sin ningún nivel educativo alcanzado, corresponde al 62,7%.



En el caso de los ocupados que completaron la educación técnica profesional o tecnológica, el 59,2% trabajaba como obrero o empleado particular.



"El problema con la educación superior en Colombia es que solo unos pocos tienen acceso y como la educación básica no es de calidad pues ya nadie quiere estudiar" Eduard, comerciante 29 años

